



INVITATION PRESSE

Perpignan, le 5 décembre 2024

Le Département organise un Noël sportif entre jeunes et joueurs professionnels de l'USAP

Date : Mercredi 11 décembre, à 10 h 30

Lieu : Stade Aimé Giral, à Perpignan

Le Département invite des jeunes suivis par les Restos du Cœur, le Secours Populaire et des Mineurs Non Accompagnés de l'Institut Départemental de l'Enfance et de l'Adolescence (IDEA) dans le cadre d'une mission d'intérêt général solidaire avec l'USAP. Alexandre REYNAL, Vice-Président du Département en charge du sport représentera Hermeline MALHERBE, Présidente du Département.

Le Département organise toute l'année des moments de partage entre des jeunes et des sportifs de haut niveau. Ces opérations appelées Missions d'Intérêt Général (MIG), permet de sensibiliser les jeunes aux valeurs du sport et de vivre un moment sportif privilégié. Dans le cadre de son partenariat avec le Département, l'USAP participe régulièrement à des opérations à destination de la jeunesse des Pyrénées-Orientales, ici avec les jeunes de ces 3 organismes soutenus par le Département. Le rendez-vous est donné entre 10h30 et 15h, mercredi 11 décembre, au stade Aimé Giral.

Ce jour là, au stade Aimé Giral, plusieurs joueurs de l'USAP prendront part à un repas partagé avec les jeunes et participeront à la réalisation d'ateliers sportifs et à la remise des cadeaux.

Déroulé de la journée :

10h30 à 12h - Visite du stade, ateliers sportifs, séances de dédicaces et échanges avec les joueurs

12h30 à 14h - Repas avec 7 joueurs de l'USAP et remise des cadeaux aux enfants

14h15 à 15h15 - Ateliers sportifs et match avec les joueurs